

Florence, 10 février.

Que se passe-t-il à Civita-Vecchia, où, depuis plusieurs mois on entasse des munitions de guerre de toute espèce?

Le gouvernement pontifical, ayant adopté le fusil américain Remington, a passé des marchés pour 40,000 de ces armes. De là un mouvement inusité dans le port de Civita-Vecchia, où l'on voit à tout moment débarquer des caisses d'armes et de munitions.

D'autre part, le denier de Saint-Pierre se paye, en Amérique et dans beaucoup de pays ultracatholiques, en poudre à canon, revolvers, et même en batteries d'artillerie; toutes les familles appartenant au cléricisme opulent ont eu la satisfaction d'offrir au pape un canon rayé sur lequel est gravé le nom des donateurs. En un mot; l'arsenal pontifical est un des plus complets de l'Europe.

D'autre part, on remarque que des batiments de la marine impériale française font de continuels voyages de Toulon à Civita-Vecchia, et qu'ils débarquent en Italie des fusils, des caisses de munitions, et surtout descartouches pour fusils Chassepot.

Cet entassement de munitions de la part de la France est évidemment disproportionné avec le petit nombre de soldats qui composent le corps d'occupation; aussi est-ce sur ce fait qu'insistent spécialement les journaux italiens.

ATTENTION!

LA LANTERNE CANADIENNE,

Par A. BUIES,

Journal humoristique, hebdomadaire, l'ennemi instinctif des sottises, des ridicules, des vices, et des défauts des hommes.

Les abonnements ne se prennent pas pour plus de six mois, payables d'avance.

Pour six mois \$1.00
Pour trois mois 0.50
Pour un mois 0.20

Toute communication devra être adressée directement au rédacteur-propiétaire, A. Buies, Montréal.